



A la recherche de la résistante
 Joséphine Baker
 Menons l'enquête...



Une grande journée pour la châtelaine des Milandes
 qui a reçu des mains du général Valir
 la croix de chevalier de la Légion d'honneur



À toi de découvrir mon travail!



Ce que je vois: _____

Ça me fait penser à: _____

Tu es journaliste et tu as accompagné le photographe Francisco Diaz pendant cette journée. Sélectionne une seule photographie et invente sa légende et le titre de ton futur article: _____



Je suis mise à l'honneur!
Une consécration pour la résistante que je suis!



Nom du quotidien: _____

Date: _____

Y a-t-il un gros titre sur Joséphine en Une? Si oui, lequel? _____

Y a-t-il une photographie sur Joséphine en Une? Si oui, laquelle? _____

Quel est le titre de l'article sur Joséphine Baker? _____



Comment les journalistes ont-ils relaté ma journée d'honneur?



Nom du quotidien: _____

Date: _____

Y a-t-il un gros titre sur Joséphine en Une? Si oui, lequel? _____

Y a-t-il une photographie sur Joséphine en Une? Si oui, laquelle? _____

Quel est le titre de l'article sur Joséphine Baker? _____

MINISTÈRE
DE L'INTÉRIEUR

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

DIRECTION GÉNÉRALE
DE LA SURETÉ NATIONALE

Périgueux, le 22 août 1966

RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX
DE LA DORDOGNE

N°1304-

Le COMMISSAIRE PRINCIPAL
CHEF DU SERVICE DÉPARTEMENTAL
DES RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX
PÉRIQUEUX.

à
Monsieur le DIRECTEUR DES RENSEIGNEMENTS
GÉNÉRAUX -
PARIS.

OBJET : Activités de Mme Joséphine BAKER en Dordogne.
REFER : Votre lettre SN.RG.INF 9°S N° 5120 du 18 août 1966.

Dans le volumineux dossier de Notes d'Information consacrée
(la première est en date du 5 juin 1947) aux péripéties des séjours
de Joséphine BAKER en Dordogne, aux difficultés financières de sa

UN GRAND SOUVENIR



Ses sororins Vain et Martre
les officiers supérieurs aux
de Joséphine à l'issue de
l'événement.
Josephine Baker a reçu de nom-
breux amis en son château de
Milandes. Elle a eu le plaisir de
présenter à la baronne d'Es-
t (à droite) le curé dopen qui pré-
cède, en 1948, à l'union de
-deux Jo - en la petite chapelle
du château.
(Ph. Jacques)

NEUVIC- Avant le c

Tout bientôt va s'ouvrir. A
la suite du rugby et de la
pêche, anciens et nouveaux, ont
pris le chemin du stade où, sous
la conduite de l'entraîneur Souley,
une



TEXTE INTÉGRAL DE LA CONFÉRENCE DE PRESSE
DONNÉE AUX MILANDES LE 1^{er} JUIN

par madame
Joséphine BAKER

Les Milandes appartiennent...



... aux enfants!

Mesdames, Messieurs, Chers amis,

A L'ALLIANCE FRANÇAISE JOSÉPHINE BAKER et BERNARD LECACHE ont stigmatisé le racisme

Mme Joséphine Baker, l'ar-
tiste au grand cœur, connue du
monde entier, s'est consacrée
tout entière, ainsi qu'on le
sait à la lutte contre le racisme
et la ségrégation.
C'est ainsi qu'hier soir elle
est venue faire, à Périgueux,
une conférence sur ce sujet. Le
Casino de Paris était comble
d'un public venu là pour en-
tendre la grande vedette expo-
ser les raisons qui la poussent
à entreprendre une telle croi-
sade.

Mme Joséphine Baker était
accompagnée de son mari, Jo
Benillon, de M. Georges Del-
bos, président de la Ligue con-
tre le racisme, et de M. Lecache,
rédacteur en chef de
« France-Soir ». De plus, l'un
des huit enfants de races diffé-
rentes adoptés aux Milandes, le

présenta le petit Akio, rappela
quelques souvenirs et surtout
expliqua les raisons de cette
conférence faite par sa femme.
« Dès son enfance, sa sensi-
bilité de femme a été meurtrie
par le racisme. Si elle est là,
ce soir, c'est parce que sa con-
science la pousse à agir », car
aucune discrimination ne doit
exister parmi les frères de la
grande famille du monde. »

Rien n'est pire que la haine.
Enfin, conférencière tant at-
tendue de la soirée, Joséphine
Baker exposa le grave problème
de la discrimination raciale, reli-
gieuse et sociale. S'excusant
de n'être pas experte dans l'art
de parler au public, elle expli-
qua simplement et avec son
cœur, la grande peur qui l'é-
treint devant les dangers menaçant
le monde.

COVID-19. Nouveau protocole à l'école,
port du masque : ce qui change

DL DORDOGNE
LIBRE 1,00 €
1^{er} radio en Dordogne
bleu

ÉVÈNEMENT Immortelle Joséphine



Artiste, résistante, militante antiraciste, Joséphine Baker fait son entrée au Parthenon aujourd'hui. Une première pour une femme noire. Portrait d'une icône internationale qui avait fait de la Dordogne sa patrie. Page 2 et 3

Opel Périgueux vous accueille dans sa nouvelle concession
Opel Périgueux
Groupe Delac
9 Bis Avenue de l'Automobile
24750 TRELISSAC
Retrouvez toutes nos actualités sur nos réseaux sociaux
www.socolor-automobiles.fr

